

Date : 20/01/11

## Une usine spécialisée dans le recyclage de matelas



L'usine de **Recyc Matelas** de Limay (Yvelines) n'est pas une usine comme les autres. Elle est la seule à collecter des matelas. Entre 300 et 400 par jour. Pour nous, les matelas en fin de vie sont un fardeau. Les 6 salariés qui travaillent dans l'usine ne sont pas de cet avis. On peut faire tout plein de choses avec de vieux matelas avachis puisque 95 % de leur composition est recyclable !

Certes les salariés de l'usine collectent des lits. Mais leur tâche n'est pas de tout repos. Bien au contraire. Depuis quelques semaines déjà, ils accumulent les matelas en vue de les recycler. Une première en France. Comme dans une boucherie, leur rôle est de séparer le bon du mauvais.

Après une vie entière à rêvasser, les matelas ne vont pas se reposer sur leurs sommiers . Ils sont découpés, triés selon leur matière puis stockés. Ils sont ensuite expédiés dans différentes filières où une nouvelle vie les attend. Certains feront carrière dans l'automobile, d'autres renaîtront sous forme de tapis de sol.

## Évaluation du site

Ce site diffuse des présentations de produits de consommation variés, sous forme d'articles.

**Cible**  
Grand Public

**Dynamisme\* : 6**

\* pages nouvelles en moyenne sur une semaine



L'usine **Recyc Matelas** a de beaux jours devant elle. Elle a déjà passé des partenariats avec des collectivités, des chaines d'hôtels et des grandes enseignes de la distribution. Les particuliers peuvent directement déposer leur matelas fatigué. Il en coûtera entre 6 et 10 euros selon la taille. Mais c'est pour la bonne cause ! L'usine vise les 1 500 pièces par jour d'ici à 2012, lorsque le recyclage des matelas sera devenu obligatoire.

Alors avant de jeter votre matelas par la fenêtre pour investir dans une nouvelle literie pensez au recyclage !